



UNSS
UNION NATIONALE
DU SPORT SCOLAIRE

Championnat de France de Course d'Orientation : déception à Annecy ...

publié le 04/06/2011 - mis à jour le 06/06/2011

Annecy, ville candidate aux Jeux Olympiques d'hiver de 2018, a démontré tout son savoir-faire pour accueillir les championnats de France UNSS de course d'orientation les 30, 31 mai et 1er juin 2011 sur le massif du Semnoz. Ce site grandiose, bien exploité par une équipe très performante d'enseignants d'EPS, a offert 2 jours de compétition de très bonne facture. Tout a été anticipé et maîtrisé ... sauf la météo ... mais là, ils n'y pouvaient rien ! La pluie est venue se mêler à l'événement une heure après le départ du 1er relayeur le mardi matin, n'a pas cessé de la journée et s'est même transformée en neige le mercredi à 1500m. Et passer de 25° le lundi à 5° le matin de la 2ème course n'était pas chose aisée à gérer.



Tous les concurrents ont dû en souffrir un peu ; et notre équipe



_ Colas, Théo, Nicolas et Dylan _ davantage, puisque leur relais s'est soldé par un p.m (poste manquant) ainsi que leur répartition du lendemain. La dure réalité de ce sport s'est rappelée à leur bon souvenir ; dès lors, leur classement (28è/31) n'est qu'anecdotique !

La déception, nous en sommes persuadés, sera de courte durée : les 4 garçons conserveront de ces 3 jours exceptionnels des moments privilégiés qu'ils pourront partager avec leurs camarades dès leur retour au collège. Les futures équipes de Zola pourront alors profiter de cette expérience !

